



NORD CONTRE SUD — BOMBARDEMENT DU FORT SUMTER

Le fort Sumter fut pris aux Américains du Nord par les confédérés du Sud au commencement de mai 1861. Le major Anderson, commandant du fort, ne se rendit que lorsque le feu des sudistes eut détruit tout son matériel, et que sa provision de vivres eut été complètement épuisée.

“ Pour échapper à la suffocation, rapporte un officier du major Anderson, nous étions obligés de nous coucher à plat ventre sur le sol, et de nous imbiber la figure de temps en temps avec nos mouchoirs trempés dans l'eau.”